

Mitteilung an Bezirksvertretung Schildesche zur Sitzung am 20.10.2022

An Bezirksamt Jöllenbeck

Das Amt für Verkehr teilt zur Anfrage Verbesserung der Verkehrssituation an der Sudbrackstraße im Bereich Grünanlage Meierteich / Straße am Feuerholz mit der Drucksachennummer 4535/2020-2025 mit:

Die Situation für den querenden Fuß- und Radverkehr ist auch nach Ansicht der Verwaltung unbefriedigend. Die Anlage einer baulichen Querungshilfe wurde deshalb bereits geprüft, kommt aber im Bestand aufgrund fehlender Fahrbahnbreite nicht in Betracht. Die Anlage eines Fußgängerüberweges wäre in ausreichender Entfernung zur Ampelanlage durchaus zulässig. Ein solcher könnte die Quersituation für den Fußverkehr, die für den Radverkehr aber nur indirekt verbessern. Die Anlage eines Fußgängerüberweges war zwar zuletzt 2020 von der Verwaltung abgelehnt worden, inzwischen hat sich aber die Rechtslage geändert. Auch eine Bedarfsampel, ähnlich der an der Talbrückenstraße, wäre zunächst grundsätzlich denkbar. Insgesamt erfordert dies eine umfassende rechtliche sowie technische Machbarkeitsprüfung, welche in den nächsten Wochen vorgenommen wird. Je nach Ergebnis dieser Prüfungen wird die Verwaltung dabei die Notwendigkeit und Zulässigkeit einer Geschwindigkeitsreduzierung einbeziehen.

i.A.

Lewald